

Sehr geehrte Eltern der Willy-Brandt-Gesamtschule,
sehr geehrte Eltern der Realschule,

die angekündigte Freigabe der Räumlichkeiten im 1. Obergeschoss des Altbaus ist inzwischen erfolgt. Die dort liegenden Klassenräume können jetzt wieder genutzt werden. Gleiches gilt für einige Fachräume, die Aula und die Bibliothek. Kiosk und die Mensa sind ebenfalls wieder über eine interne Erschließung erreichbar.

Im 2. Obergeschoss des Altbaus müssen noch Leuchten installiert sowie die Flure und Räume gereinigt werden. Nach der Freimessung, deren Ergebnisse voraussichtlich Mittwoch oder Donnerstag nächster Woche vorliegen werden, kann dann auch das zweite Obergeschoss im Altbau wieder vollständig genutzt werden.

Noch vor dem Beginn der Herbstferien werde ich Sie erneut informieren.

Mit freundlichen Grüßen
In Vertretung



Thomas Marnier
Erster und Technischer Beigeordneter